## Christus selbst vor dem Herzen Autor: aus «Bible monthly»

Bibelstelle:

Psalm 16,8

## Christus selbst vor dem Herzen

Satan ist stets bemüht, unsere Gedanken und Herzen von Christus selbst abzulenken. Wie viel leichter scheint es, den Sinn mit Verordnungen und Lehren oder sogar mit dem Dienst für den Herrn zu beschäftigen, als unsere Seelen in einem Zustand ständiger und direkter Gemeinschaft mit Christus selbst zu bewahren. Satans Weg scheint uns immer der leichtere zu sein.

Vergessen wir Christus selbst, kommt es dazu, dass wir mehr an das Kästchen denken als an den Juwel, den es enthält. Wir beachten den Rahmen, aber übersehen das Bild. Doch kommt die wahre Segnung für die Seele aus der stetigen Betrachtung der herrlichen Person des Herrn Jesus, mit dem Auge des Glaubens.

Eine Schwester, die einen Weg grosser körperlicher Leiden geführt wurde, sagte im Rückblick auf ihr Leben: «Zuerst wurde mir das Wort Gottes ausgelegt, ich kannte die Lehre; aber dann fand ich *den Herrn.*» Das war das Geheimnis ihrer Kraft und ihrer Freude. Sie freute sich in Ihm.

Ist der Herr Jesus täglich eine lebendige Wirklichkeit für deine Seele? Zweifellos hast auch du Kummer, Schwierigkeiten, Enttäuschungen. Kannst auch du die Worte der Erfahrung des Apostels Paulus auf dich anwenden: «Der Herr aber stand mir bei und stärkte mich» (2. Tim 4,17)? Ist Christus selbst vor deinem Herzen? Wenn nicht, warum nicht?